



# Sitzungsprotokoll

**Datum:** 05.11.2014 **Sitzung eröffnet:** 14:12  
**Protokollant:** Ferdinand Kieckhäfer **Sitzung geschlossen:** 16:03

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit wird nachfolgend auf eine geschlechtsspezifische Differenzierung, wie z.B. Teilnehmer/Innen, verzichtet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung jeweils für alle Geschlechter.

## 1 Anwesenheit

- |   |   |  |
|---|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Andreas Püschel             | <input type="checkbox"/> Jordy Rinaldi                    | <input checked="" type="checkbox"/> Sebastian Schlaadt |
| <input checked="" type="checkbox"/> Anton Semjonov              | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Gelpke          | <input type="checkbox"/> Thilo Sander                  |
| <input type="checkbox"/> Antony Sotirov                         | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Schmidt (15:16) | <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Andersek    |
| <input checked="" type="checkbox"/> Charlotte Geier (15:45)     | <input type="checkbox"/> Mareike Wendebourg               | <input type="checkbox"/> Thomas Richter                |
| <input type="checkbox"/> Eduard Rode                            | <input checked="" type="checkbox"/> Markus Heyder         | <input checked="" type="checkbox"/> Till Staude        |
| <input checked="" type="checkbox"/> Fabian Hein                 | <input type="checkbox"/> Merlin Engel                     | <input checked="" type="checkbox"/> Tim Jalas          |
| <input type="checkbox"/> Gerlinde Zscherpel                     | <input type="checkbox"/> Miriam Koch                      | <input checked="" type="checkbox"/> Torsten Schramm    |
| <input type="checkbox"/> Hendrik Brüggemann                     | <input type="checkbox"/> Nadja Kenndoff                   |  |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jonas Kock am Brink (14:17) | <input checked="" type="checkbox"/> Nicola van Elten      |  |

Gäste: Ferdinand Kieckhäfer, Sophia Gail, Jeannine Schmacka, Teresa Fehr, Jessica Sander, Lukas Heuer, Marc Lüdcke, Hannah Weyer, Julius Böttcher, Alexander Graul, Johannes Halbe, Lena Hörmann, Vanessa Rotke, Kaspar Eucken, Kathleen Kneschke, Lucca Jordan, Peter Schlieker, Benedikt Hertel

## 2 Protokolle beschließen

29.10.2014: 9 dafür, 0 dagegen, Rest Enthaltungen

22.10.2014: 8 dafür, 0 dagegen, Rest Enthaltungen



Schrift Fett      Ctrl+Shift+F  
Schrift Kursiv    Ctrl+Shift+K

Aufzählungsebene tiefer  
Aufzählungsebene höher bzw. aktuelle Zeile als  
nächsten Aufzählungstitel nehmen

Alt+Shift+→  
Alt+Shift+←

## 3 Berichte

### 3.1 Science Slam

- fast alle Tickets weg
- Helfer bekommen Plätze vorne und 1 Brezen und 3 Getränke
- Tim schlägt Dankeschön für Team vor
- Leute zum Flyern morgen auf dem Campus stehen auf dem Zettel

### 3.2 Erstie-Infos

Nach der Sitzung trägt **Tim** Leute in den E-Mail-Verteiler ein.

Ersties sollen sich für Öffnungszeiten melden.

Fabian erklärt, wie die Sitzung funktioniert.

### 3.3 GK

Akkreditierung schwierig, Schmitz weiter fragen, ZLL könnte Geld für studienbegleitende Maßnahmen haben

## 4 Tagesordnungspunkte

### 4.1 Vorstellungsrunde

### 4.2 Sofa

Johannes bot ein Sofa an, passt aber leider nicht in Raum.

### 4.3 Ausschüsse

Ausschüsse:

Für uns:GK, Prüfungsausschuss, Widerspruchsausschuss

Für alle Studierenden: KVL, Nichttechnische Wahlpflichtfächer (läuft über StuPa)

Prüfungsausschuss:

**Laura S.** Einstimmig dafür bei 3 Enthaltungen.

**Nicola** hat Interesse an der Stellvertreterposition. Einstimmig dafür bei 0 Enthaltungen

GK:



**Thomas A.** würde es machen. Einstimmig dafür bei 5 Enthaltungen.

FSR schlägt **Charlotte** vor. Einstimmig dafür bei 7 Enthaltungen.

Widerspruchsausschuss:

**Markus** als Hauptverantwortlicher. Einstimmig dafür bei 2 Enthaltungen.

**Lukas** als Stellvertreter: Einstimmig dafür bei 2 Enthaltungen.

#### 4.4 Homepage füllen

Charlotte will eine Taskforce. Gibt vorerst keine, evtl nächste Woche.

Anton schlägt vor, die neue Homepage online zu stellen und dann weiter zu füllen (Inhalte der alten sind auch auf der Neuen): Einstimmig dafür ohne Enthaltung. **Anton** stellt sie heute abend online.

Liste mit fehlenden Inhalten geht über Verteiler, wer schreiben/übersetzen will, meldet sich.

#### 4.5 Mechatronik

Neue Studienpläne müssen abgeglichen werden. **Lukas** macht das bis zur nächsten/übernächsten Sitzung.

#### 4.6 Tassen/Becher

Küche wurde aufgeräumt, ergo haben wir keine mehr.

FSR schafft neue Tassen an: 5 dafür, 14 dagegen, Rest Enthaltungen. => Privat Tassen mitbringen, **Nicola** deponiert Keramikstifte im FSR

#### 4.7 Aufräumaktion

Tim: Viele sind gegangen, als noch nicht alles wieder eingeräumt war => Pizza erst später bestellen. Einen bestimmen, der sagt, wenn Ende ist.

#### 4.8 Mülltrennung

Wir müssen Müll trennen. **Thomas R.** organisiert farbige Mülleimer. Biomüll gibt es ab 1.1. in der Teeküche.

#### 4.9 Fahne/Fahnenstange

Fahne: Weißer Hintergrund: 0 Blauer Hintergrund: Rest Gebatikt: 3 Enthaltung: 1

1,80m, gute Quali: 14

4m, aus Plastik: 8

**Tim** kümmert sich darum.

#### 4.10 Treffen mit Schmitz

GESPlus: Finanzierung durch den DAAD fällt bald weg, deswegen wird es für die jetzigen Drittsemester ins 5./6. Semester vorgezogen, großes Kuddelmuddel. Idee: Kooperation mit der Wirtschaft. Frau Zielke prüft schon Ideen in die Richtung.

**Till** berichtet nächste Woche.

#### 4.11 Mathedozent

**Till** lädt den neuen GES-Mathedozenten für übernächste Woche zur Sitzung ein.

Die GES-Matheanleitung ist suboptimal und die Studenten wünschen sich Onlineverfügbarkeit der Materialien. Studenten suchen erstmal das Gespräch mit dem Tutor, FSR hält sich erstmal raus.



#### 4.12 Alten Verteiler abschalten

Antons Vorschlag: Frieder schmeißt alle aus dem alten Verteiler raus (außer Anton) und der leitet wichtige Mails an den neuen weiter und kümmert sich darum, dass sie in Zukunft direkt an den neuen Verteiler gehen und der alte dann komplett dichtgemacht werden kann. Allgemeine Zustimmung.

## 5 Verschiedenes

### 5.1 Anderer Sitzungsraum

Externen Sitzungsraum nehmen, da der FSR aus allen Nähten platzt (Siehe Anwesenheitsliste).

Nächste Woche dies Probeweise versuchen: Dafür: 18 Dagegen: 9 Enthaltungen: 5

**Thomas A.** ersucht bei Maja einen Raum für nächste Woche Mittwoch.

### 5.2 Lagerbedarf

**Spaddel** meldet unseren Bedarf beim Asta.